



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL OCCIDENTAL

10/05/2022

REGIONALES



Llegaremos al fondo de las investigaciones en el caso del ex gobernador Aristóteles Sandoval: Alfaro

Han sido tres años y medio complejos marcados por la emergencia sanitaria, por una relación dura y complicada con el gobierno federal, por la violencia generalizada en el país, pero en general más allá de los momentos difíciles, el Gobernador Enrique Alfaro Ramírez dice:” me siento tranquilo de que hemos salido delante de las circunstancias con todo lo que se generó con el asunto de las manifestaciones del 4, 5 y 6 de junio, cuando me informaban de la situación de jóvenes detenidos ilegalmente por policías ministeriales que actuaron sin ningún sentido, sin ninguna lógica, ese fue el momento más duro”.

<https://www.eloccidental.com.mx/local/entrevista-llegaremos-al-fondo-de-las-investigaciones-en-el-caso-del-ex-gobernador-aristoteles-sandoval-alfaro-8252486.html>